

Le Catogne et ses différents types de forêt :

Le Valais en miniature

Le Catogne, par sa situation géographique et climatique, sa géologie, son gradient altitudinal, réunit sur ses trois principaux versants orientés au Nord, à l'Est et au Sud-Ouest, la quasi-totalité des principales associations forestières recensées dans tout le Valais. Hêtraie, pinède, chênaie, hêtraie-sapinière, sapinière, sapinière-pessière, mélézin et arolière s'y côtoient et s'y concurrencent. Il en résulte ainsi des mélanges d'essences très particuliers et typiques pour la région du coude du Rhône. Ces mélanges sont aussi la résultante des diverses activités humaines sur l'ensemble du Catogne et des aléas naturels tels les avalanches et les éboulements qui ont façonné l'aspect paysager de cette pyramide naturelle. Pour le forestier conscient d'une telle richesse, la gestion de ces différentes forêts demande beaucoup d'observations, de patience et d'humilité.